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12月 25日袁 县人大常委会组织
省尧 县两级人大代表开展视察活动并
召开座谈会袁进一步了解定安县经济社
会发展及重点项目建设情况袁并为代表
出席省五届人大四次会议审议各项报
告袁提出意见和建议做好充分准备遥
当天袁视察组实地查看了野江南水

乡冶高龙村美丽乡村创建尧江南社区创
新工作管理尧定海大桥工程进展情况尧
黄竹镇包蜜园休闲观光农业创建尧南
丽湖环湖慢道建设等重点项目遥 视察
期间袁 代表们认真听取了相关部门的
工作汇报和介绍袁详细了解了 2015年
定安县经济社会发展情况袁 并提出了
相关建议遥
视察结束后袁省人大代表尧县人大

常委会主任梁源富袁省人大代表尧海南
大学副校长傅国华袁 县人大常委会副
主任吴清雄尧陈明永尧莫靡等省尧县两
级人大代表袁县政府副县长陈创禄尧刘
宁出席座谈会遥 梁源富主持会议遥

会上袁陈创禄就定安县 2015年度
经济社会发展情况进行汇报遥据了解袁
2015 年以来袁定安县委尧县政府以全
省经济工作社会精神为指导袁 牢牢把
握稳中求进的工作总基调袁 全力以赴
贯彻落实野稳增长尧调结构尧促改革尧防
风险尧惠民生冶系列决策部署袁扎实推
进全县经济会议平稳发展遥初步测算袁
2015年全县地区生产总值完成 74.68
亿元袁同比增长 8.2%曰全县地方公共
财政预算收入完成 3.72亿元袁同比增
长 2.6%曰全县社会消费品零售总额完
成 21.44亿元袁同比增长 9.7%曰全县城
乡居民人均可支配收入 15869 元袁同
比增长 10.7%遥

与会人员根据视察了解到的情况
进行了深入细致的分析与交流袁 并对
全县经济和社会事业发展提出了具有
针对性和操作性的意见和建议袁 并进
一步完善了定安代表团拟向省五届人
大四次会议提交的议案尧建议意见遥
梁源富强调袁在省五届人大四次会议
召开之前袁代表们可以继续开展议案尧
建议的调研和视察袁 要全面掌握县域
经济发展的情况袁明确职责袁找准着力
点袁 同时积极采纳省人大代表对定安
发展的意见和建议袁 为推动定安经济
社会发展积极建言献策遥
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12 月 24 日晚袁 省公安消防
总队副总队长杨发与县委常委尧
公安局长韩运发尧 县政府副县长
陈亮一同带队开展圣诞 野零点夜
查冶 行动袁 现场抽查了定安县
777 商务会所尧 天安购物广场 2
家社会单位遥 省公安消防总队相
关人员一同陪同检查袁 各派出所
按照工作部署在辖区自行开展检
查遥

检查中袁 杨发详细询问了各
单位节日期间消防安全管理工作
情况袁并深入单位的消防控制室尧
疏散通道安全出口进行检查袁查
阅了防火检查尧巡查和值班记录等
档案袁检查控制室值班人员是否持
证上岗袁测试室内消火栓尧应急照
明等器材是否完好使用袁着重抽查
从业人员消防安全 野四个能力冶情
况袁员工是否会使用灭火器扑灭初
始火灾和火灾发生时是否会疏散

逃生遥
针对检查发现的疏散通道堆

放杂物尧 室内消火栓无水尧 员工
野四个能力冶 不熟悉问题袁 杨发要
求县公安消防大队立即督促整改遥
他指出袁 圣诞尧 元旦尧 春节等节
日接踵而至袁 节日期间公共场所
的人流尧 物流集中袁 消防安全形
势不容乐观袁 县公安消防大队要
按照今冬明春火灾防控工作部署袁
重点对宾馆饭店尧 商场市场尧 公
共娱乐等公众聚集场所和节庆活
动场所进行排查整治袁 为群众欢
度节日创造良好的消防安全环境遥
社会单位要加强消防安全管理袁
进一步落实消防安全主体责任袁
强化员工消防培训和灭火演练袁
特别加强防火巡查尧 检查的力度
和频次袁 切实消除火灾隐患遥

杨发强调袁 消防大队一定要
充当好党委政府的 野参谋冶 角色袁

在当地县委尧 县政府的领导下袁
全力做好今冬明春火灾防控工作袁
加强对人员密集场所尧 歌舞娱乐
场所的检查袁 加大监管力度袁 对
发现的火灾隐患袁 必须整改到位袁
坚决防止火灾事故的发生遥

韩运发指出袁减少和预防火灾
事故的发生不仅仅只是消防部门
的责任与工作袁也是多个职能部门
的工作和责任袁 尤其是县公安局袁
一定要加强消防工作领导和督导
责任袁 广泛采取联合执法行动袁对
全县的社会单位进行检查袁对发现
的火灾隐患及时整改袁严防和遏制
火灾发生遥

据了解袁当晚全县共出动检查
组 4个袁检查单位 12家袁发现火灾
隐患 25处袁 整改火灾隐患 22处袁
下发责令改正通知书 5份袁临时查
封 1家遥

渊黄菁冤

定安开展圣诞野零点夜查冶行动

12 月 30 日袁 县委书记陈
军深入塔岭园区在建工业企业
调研时强调袁 项目在建设过程
中一定要坚持科学规划管理袁
政府各职能部门要进一步增强
责任意识袁 加强跟踪与督导袁
同时要强化服务意识袁 及时协
调解决企业项目建设中遇到的各
种困难和问题袁 确保各项目快速
有序推进遥

当天上午袁 陈军在县政协
副主席尧 定城镇委书记符公兴袁
县委办尧 工信局尧 塔管会主要负
责人的陪同下袁 先后深入南国尧
乐椰尧 椰龙尧 芦荟源尧 新台胜等
在建项目所在地进行深入调研考
察袁 帮助企业解决项目建设投
产尧 扩大生产规模及转型升级等
方面遇到的实际困难遥

每到一处袁 陈军都与企业
负责人深入交流袁 了解目前各
企业生产和建设情况以及各企
业在建设和生产过程中遇到的
困难袁 并为企业建设出谋划策袁
同时要求相关部门在法律允许
范围内袁 想方设法袁 及时解决企
业难题袁 为企业的生产和建设提

供便利遥
调研中袁 陈军了解到乐椰尧

椰龙尧 芦荟源等食品加工企业有
意向进行产品升级时袁 陈军随即

嘱咐相关部门做好跟踪落实袁 与
企业做好对接袁 引导企业对定安

特色农产品进行加工袁 同时要求
相关部门尽早研究出台相关优惠
政策袁 用产业发展带动农业增
产尧 农民增收遥

在调研过程中袁 陈军要求袁
各项目建设方要集中力量突出抓
好项目建设袁 在保证施工安全和
工程质量的前提下袁 加快推进项
目工程建设曰 政府部门要发挥好
职能作用袁 进一步加强与企业
的沟通袁 继续加大对项目建设
的管理和服务袁 及时协调解决
企业在项目建设中遇到的各种
困难和问题袁 为园区及项目建
设提供便利袁 全力推进企业项
目建设遥

陈军强调袁 各职能部门要加
快推进基础设施建设袁 着力提升
园区综合服务能力袁 为投资者创
造良好的投资环境曰 要下大力气
抓落地尧 抓开工尧 抓投产袁 尽快
做大做强主导产业曰 要强化各项
措施袁 落实各项责任袁 不断开拓
进取袁 切实解决项目开发建设过
程中遇到的问题袁 以确保项目顺
利推进袁 不断推动定安经济健康
持续发展遥

陈军在塔岭工业园区企业调研时要求

加强管理服务 推进项目建设
姻 叶松

县委书记陈军到塔岭园区正在建设的工业企业进行调研遥 叶松 摄

12月 27日袁海南省首届知识
产权户外交流活动在定安县黄竹
镇彩虹农场举行袁 海南省科研机
构尧大专院校尧银行尧医院及百余家
企业袁近 200名代表参加此次交流
活动遥省科技厅副厅长朱东海出席
当天的活动并现场致辞遥

朱东海在致辞中指出袁十八届
五中全会提出野创新尧协调尧绿色尧
开放尧共享冶五大发展理念袁其中最
重要的是野创新冶袁而知识产权是评
价野创新冶最重要的指标袁如果没有
知识产权只能是低水平的模仿和
重复袁 在市场竞争中处于被动地

位遥 近年来袁海南省知识产权服务
机构为推动全省知识产权事业发
展做出重大贡献袁希望大家再接再
厉袁继续为海南知识产权事业发展
献计献策袁为全省科学发展和绿色
崛起袁提供强有力的支撑遥

当天上午袁大家参加了开营扩
展尧急速 60秒尧终极赢家等拓展活
动袁活动设计得益智趣味袁既通过
拓展活动锻炼了身体尧提升了动手
能力和参与性袁还锻炼了大家团结
互助的团队协作尧组织沟通能力遥

与此同时袁彩虹农场还为同行
的小朋友准备了叶拓尧 航模制作尧

试飞 PK等趣味活动遥 在航模制作
现场袁 在老师的讲解和示范下袁小
朋友按照步骤认真操作袁将手中零
散的部件组装成完整的飞机遥半个
小时后袁一架架轻巧的航模飞机在
小朋友们的手中成型遥 野我做的飞
机也能飞行哦浴 冶小朋友们看着自
己手中的航模作品袁眼里充满了自
信和骄傲遥

下午则是比较休闲的冷泉之
行袁 大家来到龙门久温塘冷泉袁一
起感受神奇的热带富硒冷泉袁在泡
浴过程中袁促进血液循环袁去除身
体疲劳袁体验自然的恩赐噎噎

海南省首届知识产权户外交流活动
在定安举行

姻 黄荣海


